

Wettkämpfe

[Vorfreude auf die Deutschen Meisterschaften der Masters in Bremen](#)

20.11.2017 von Ines Peters-Försterling

Battenberg. Am vergangenen Wochenende trug der TSV Battenberg wiederum die Hessischen Meisterschaften der Masters auf der Kurzbahn aus. 141 Aktive gaben aus 46 Vereinen – darunter Vereine aus Niedersachsen und Nordrhein-Westfalen – 564 Einzel- und Staffelmeldungen ab. Fünf MSVler gingen im Altersklassenvergleich ins Rennen, um sowohl den Hessischen- als auch den Internationalen Hessischen Meister zu ermitteln. Neben ...

[Weiterlesen ... Vorfreude auf die Deutschen Meisterschaften der Masters in Bremen](#)

[Marburger Schwimmer präsentieren sich in Topform](#)

14.11.2017 von Ines Peters-Försterling

Battenberg. In der 22. Auflage veranstalteten die „Battenberger Schwimmbären“ am Wochenende das Mounbatten-Swim-Meeting. 13 Vereine aus Hessen und Nordrhein-Westfalen gaben mit 164 Teilnehmern 817 Einzel- und Staffelmeldungen ab. Das 12-köpfige MSVler-Team aus den Leistungsgruppen von Nathalie Richter präsentierte sich mit 43 persönlichen Rekorden und 60 Medaillenplätzen – davon 24 Gold-, 17 Silber- und 9 Bronze – durch die ...

[Weiterlesen ... Marburger Schwimmer präsentieren sich in Topform](#)

[Lina Wagner und Lena Kaiser schwimmen bei Hessischen Bestleistungen](#)

07.11.2017 von Ines Peters-Försterling

Fulda. Bei den Hessischen Meisterschaften auf der Kurzbahn kämpften im Sportbad Ziehers (Fulda) 423 TeilnehmerInnen aus 48 Vereinen um die hessische Krone. Auch in diesem Jahr erfreute sich der Ausrichter Wasserfreunde Fulda mit 2274 Einzel- und Staffelmeldungen über ein Plus. Neben der offenen Wertung waren die Jahrgangsmeisterschaften der Jahrgänge 2003 und älter/weiblich sowie 2002 und

älter/männlich ausgeschrieben. Schwimmer wie Jan-Philipp Glania (SG Frankfurt) und ...

[Weiterlesen ... Lina Wagner und Lena Kaiser schwimmen bei Hessischen Bestleistungen](#)

[Lena Kaiser und Raik Zeppel toppen hessische Norm](#)

01.11.2017 von Ines Peters-Försterling

Marburg. Am Wochenende veranstaltete der VfL Marburg 1860 sein 37. Jugendschwimmfest im heimischen Sport- und Freizeitbad AquaMar. Im Gegensatz zu den Vorjahren erreichten die Meldezahlen von 2252 Einzel- und Staffelstarts mit 406 Teilnehmern überraschende Dimensionen eines Großevents. Eine Woche vor den Hessischen Meisterschaften und Jahrgangsmesterschaften, nutzten auch die 20 SchwimmerInnen des Marburger SV die Chance, um etwaige Normen in letzter Minute zu unterbieten. ...

[Weiterlesen ... Lena Kaiser und Raik Zeppel toppen hessische Norm](#)

[Drei Marburger Schwimmer holen Normzeiten](#)

25.09.2017 von Ines Peters-Försterling

Baunatal. Die Meldezahlen beim diesjährigen 39. Goldenen Kleeblatt blieben deutlich hinter den Erwartungen des Veranstalters SG/ACT Baunatal zurück. Zu viele Parallelveranstaltungen waren vermutlich der Grund, dass an beiden Wettkampftagen lediglich 913 Einzel- und Staffelmeldungen aus 14 Vereinen abgegeben wurden. Nach den Sommerferien testeten sechs Schwimmer des Marburger SV erstmals ihre Form auf der Kurzbahn im Aqua-Park in Baunatal. Trotz widriger Trainingsbedingungen ...

[Weiterlesen ... Drei Marburger Schwimmer holen Normzeiten](#)

[Fabian Grün ist vierfacher Hessischer Meister der Masters im Schwimmen](#)

14.06.2017 von Ines Peters-Försterling

Schon im letzten Jahr war das Barbarossa-Freibad in Gelnhausen Austragungsort der Internationalen Hessischen Meisterschaften der Masters, die der SV Gelnhausen ausgerichtetete. Der Wettergott hatte in diesem Jahr ein einsehen und bescherte den 103 Teilnehmern aus 58 Vereinen optimale Wettkampfbedingungen. Sechs MSVler stellten sich dem hessischen Alterklassenvergleich auf der 50-Meter-Bahn und holten insgesamt 15 Podestplätze – davon fünf Gold-, sieben Silber- und ...

[Gelungener Saisonabschluss](#)

13.06.2017 von Ines Peters-Försterling

In der 33. Auflage veranstaltete der Marburger SV mit dem Otto-Springer-Gedächtnisschwimmen seinen Traditionswettkampf im Sport- und Freizeitbad AquaMar, der vorrangig im Zeichen des jüngeren Nachwuchses stand. Dreizehn Vereine gaben mit 173 Aktiven knapp 800 Einzel- und Staffelmeldungen ab. Mit 56 Teilnehmern stellte der Gastgeber das größte Teilnehmerfeld des Wettkampfes, das überwiegend aus den Trainingsgruppen von Susanne Mengel (Heskem), Lucas Schremb, ...

[Weiterlesen ... Gelungener Saisonabschluss](#)

Seite 10 von 32

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)